

TEC-CHECK ORGANIZACIÓN DE CONSUMIDORES EN LÍNEA A.C.

ASUNTO: SOLICITUD DE INFORMACIÓN

Ciudad de México, a 12 de agosto del 2022.

eufrosina cruz mendoza
DIPUTADA FEDERAL
LXV LEGISLATURA
H. CÁMARA DE DIPUTADOS
PRESENTE.

Reciba un cordial saludo por parte de la asociación civil Tec-Check. Con Tec-Check queremos crear una organización de consumidores en línea confiable en México. Transparentamos el mercado electrónico, defendemos y protegemos a la población consumidora digital y solicitamos la rendición de cuentas de las autoridades competentes. Nos dedicamos a Tec-Check en nuestros tiempos libres y sin fines de lucro. Somos un equipo mexicana-alemán.

Actualmente, impulsamos la iniciativa ciudadana **#LeyInfluencerYa**, misma que ya cuenta con [más de 42 mil firmas](#) en la plataforma change.org. Consumidores tenemos derecho a publicidad transparente, adecuada, veraz y adecuada. El objetivo es transparentar cualquier publicidad a través de influencers, sea en el ámbito comercial o político.

En el marco de la iniciativa, observamos con interés que la **influencer Jessica Fernández** hizo varias veces referencia hacia usted y a su cuenta de Instagram, durante la Guelaguetza 2022 en Oaxaca, Benito Juárez, y en su "podcast" promocionado con el **influencer Farid Dieck**. También Jessica Fernández publicó un post en su cuenta de Instagram agradeciendo la invitación a la Guelaguetza por su parte.

En este sentido permítame preguntarle de la manera más atenta y respetuosa: ¿en algún momento usted le pagó a la **influencer Jessica Fernández** algún tipo de remuneración, ya sea monetaria o en especie, (por ejemplo, su viaje a la ciudad de Oaxaca, hotel, o algún otro beneficio)?



Observamos con mucha preocupación que la *influencer* Jessica Fernández promociona cualquier producto o servicio en sus redes sociales para sus propios beneficios económicos sin transparentarlo y en – por lo menos - alguna ocasión, sin cumplir con los lineamientos establecidos en el Reglamento de la Ley General de Salud en Materia de Publicidad. Recientemente [ella promocionó una agencia de viajes](#) que ha dejado a docenas de jóvenes consumidores sin su dinero y viajes. En Tec-Check facilitamos una queja grupal ante la PROFECO.

Nos ponemos a sus órdenes para agendar una reunión con Usted para explicarle más al detalle nuestra iniciativa #LeyInfluencerYA y nuestro compromiso social en favor de las y los consumidores digitales.

Quedo atento a su amable respuesta al presente.

ATENTAMENTE

[Redacted Signature]

TEC-CHECK A.C.

